

 > [Sport](#) > [Lokalsport](#) > [Vogtland](#)

Faustball - Waldkirchener für Fairplay geehrt



erschiene am 23.02.2018

Unterhaugstett. Mit einem ganz besonderen Erinnerungsstück ist jetzt Richard Völkel (Foto) von der SG Waldkirchen von der Süddeutschen Faustball-Meisterschaft der Altersklasse U 14 im Schwarzwald zurückgekehrt. Er wurde anlässlich der Siegerehrung vom gastgebenden TV Unterhaugstett spontan mit einem "Fair-Play-Preis" ausgezeichnet. Der junge Vogtländer hatte im Spiel um Platz 3 in einer entscheidenden Situation einen Fehler (Körperberührung) angezeigt. Dafür bekam er ein Unterhaugstetter Trikot. Die Waldkirchener Jungs wurden Vierter. (tyg)